



11月の園だより

令和5年11月 須佐保育園

日中のぽかぽかとしたお日様がより暖かく感じられるほど、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。

先月は園外、園内での芋ほりを行いたくさんのお芋の収穫に喜び、笑顔になる姿が多く見られました。

今月は、お遊戯会があります。音楽に合わせ、友だちと踊ったり、大きな声でセリフを言ったりと日々楽しんで取り組んでいます。子どもたちと一緒にお遊戯会に向けて力を合わせていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・受付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら、ご遠慮なくお知らせください。

10月の申し出はありませんでした。

～お知らせ～

保育制度拡充のための署名とカンパへのご協力ありがとうございました。おかげさまで職員分29,000円と保護者分4,300円(43世帯分)合わせて33,300円納入することができました。



11月の行事

- 8日(水) 避難訓練
- 10日(火) お遊戸会
- 15日(金) 七五三参拝
- 29日(水) 誕生会

日時 11月10日(金)

9:30~

場所 佐世保市中央地区

コミュニティセンターホール5F



つくし組(0歳児)

歌や音楽が大好きで、季節の歌に合わせて声を出したり、保育士の動作を真似したりできるようになりました。お集まりの時間がさらに賑やかになりました。外で遊ぶことも好きで、砂場や滑り台で楽しく遊んでいます。

今月は音楽に合わせて身体を動かしたり、戸外でも元気いっぱい身体を動かして遊びたいと思います。



すみれ組(1歳児)

洗濯ばさみや紐通しなどの指先遊びを楽しんでいます。指先を上手に使えるようになり、集中して遊んでいます。戸外では、保育者に援助してもらいはしごを登れるようになったことが嬉しくて、滑り台を繰り返し楽しんでいます。

今月は簡単なルールのある遊びを取り入れたり、音楽に合わせて踊ったり、いろんなことに挑戦していきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月の製作では、はさみの一回切りに挑戦し、グー、パーと手を開閉する動きより、口で言う方が先になってしまった可愛らしい子どもたちの姿が見られました。またお遊戸会に向けて、セリフなどを覚えながら、劇遊びや遊戯を頑張っています。

今月は秋の自然に触れながらたくさんの発見をしていきたいと思います。



もも組(3歳児)

先月は6月にプランターに植えたさつま芋の芋ほりやチューリップの球根を植えました。思った以上に収穫がありみんな大喜びでした。ずいぶん過ごしやすくなり、鬼ごっこやしっぽ取りなどで身体を動かして遊んだり、3歳児は園外保育で森きららへ散策に出かけ、大はしゃぎでした。また遊戸会では、口ずさみながらとても楽しそうに踊っています。今月も楽しみながらお遊戸会に向けて取り組んでいきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

先月は、バスに乗って芋ほりに行ってきました。この日を楽しみにしていました子どもたち。朝から嬉しそうに登園していました。バスの中では景色を見ながら「ここ行ったことあるー！」と友だちと話したり「あとどれくらいで着く？」と到着するのを待ちに乘っていました。畑に着いてからはたくさん芋に大興奮！スコップを使ったり手で掘ったりしながら次から次に芋を掘り出していました。自分の袋に詰めるだけ詰め、重たいのを我慢して持ち歩く子どもたち。少し減らしてあげると声を掛けても「減らさなくていい」と絶対持って帰るんだ！と言う気持ちが強く思わず笑ってしまう場面がありました。毎年ですが、芋ほりあるあるの光景です。

今月はお遊戸会という大きな行事を前に子どもたちと心を一つにして遊戸会、劇遊びなどに取り組んでいきたいと思います。

